



Mier rechaza que Morena pretenda expropiar las pensiones con iniciativa para crear Fondo del Bienestar



A seis días de haber presentado una iniciativa para reformar el sistema de pensiones, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, rechazó que su partido y aliados busquen expropiar esos recursos, como lo han señalado legisladores de oposición.

En entrevista, el líder de Morena atribuyó esa versión a las bancadas de Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional "(PRI); los acusó de que "todo lo quieren politizar".

De acuerdo a la iniciativa que subió a la Gaceta Parlamentaria, el jueves 4 de abril, es "para crear un fondo del Bienestar que aumente de 16 mil hasta 18 mil pesos mensuales las pensiones", reiteró.

La iniciativa propone reformar el artículo 302 de la Ley del Seguro Social para enviar los recursos no reclamados que una persona haya acumulado en su subcuenta de retiro (Afore) y cesantía en edad avanzada, y en las cuentas de ahorro para la vivienda del Infonavit y el Fovissste al llamado Fondo de Pensiones del Bienestar.